
FOLIO 1

CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA
SALON CENTRAL DE SESIONES ‘‘LUIS CARLOS GALAN SARMIENTO’’

ACTA No. 158 CORRESPONDIENTE A LA PLENARIA DE NOVIEMBRE 04 DE 2013

HORA DE INICIO: 06:00 P.M.

3er. PERIODO DE SESIONES ORDINARIAS 2013

MESA DIRECTIVA DEL CONCEJO MUNICIPAL

H.C. SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA
Presidenta

H.C. JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL
Primer Vicepresidente

H.C. DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ
Segundo Vicepresidente

NUBIA SUÁREZ RANGEL
Secretaria General

HONORABLES CONCEJALES CON VOZ Y VOTO
Asistentes a la Plenaria

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL

MARTHA ANTOLINEZ GARCÍA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ

DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ
JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ

CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
JOHN JAIRO CLARO ARÉVALO

HENRY GAMBOA MEZA
NANCY ELVIRA LORA

CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
SONIA SMITH NAVAS VARGAS

CHRISTIAN NIÑO RUÍZ
URIEL ORTIZ RUIZ

RAÚL OVIEDO TORRA
SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA

WILSON RAMIREZ GONZALEZ
EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ



FOLIO 2
La Presidencia comienza extendiendo un
caluroso saludo a todos los Honorables
Concejales y a los asistentes al Concejo de
la ciudad y solicita a la Secretaría
General hacer el primer llamado a lista.

La Secretaría General procede a hacer el
primer llamado a lista e informa que han
respondido a lista trece (13) Honorables
Concejales, por lo tanto hay quórum
decisorio.

La Secretaría General procede a dar lectura
al orden del día:

ORDEN DEL DIA

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL
QUÓRUM.

2. CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DÍA.

3. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

4. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

5. CITACIÓN DOCTOR RENÉ RODRIGO GARZÓN
MARTÍNEZ, SECRETARIO DEL INTERIOR
MUNICIPAL. DOCTOR HENRY ARMANDO
CARRIZALES CÉSPEDES, DIRECTOR DEL
INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA Y
TURISMO. DOCTOR RAFAEL HORACIO NÚÑEZ
LATORRE, DIRECTOR DE TRÁNSITO DE
BUCARAMANGA. INVITADO: DOCTOR ALFONSO
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PRIETO GARCÍA, GERENTE CORPORACIÓN
CIUDAD BONITA. BRIGADIER GENERAL SAÚL
TORRES MOJICA, COMANDANTE DE LA POLICÍA
METROPOLITANA DE BUCARAMANGA. DOCTOR
JUAN CARLOS GELVES REYES, GERENTE DEL
CANAL TRO. TEMA: PROPOSICIÓN NÚMERO 08,
FERIA DE BUCARAMANGA.

6. LECTURA DE COMUNICACIONES.

7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

Bucaramanga, lunes 04 de noviembre de 2013
Hora: 06:00 P.M.

Presidenta.
H.C. SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA

Primer Vicepresidente.
H.C. JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL

Segundo Vicepresidente.
H.C. DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ

Secretaria General.
NUBIA SUÁREZ RANGEL

La Secretaria procede a dar lectura al
Segundo punto del orden del día.

2. CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DÍA.
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La Presidencia pone en consideración la
aprobación del orden del día.

La Secretaría General informa que ha sido
aprobado el orden del día.

La Secretaría General continúa con la
lectura del orden del día.

3. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

Entonación de las estrofas del himno de
Bucaramanga.

La Secretaría General continúa con la
lectura del orden del día.

4. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

La Presidencia designa al Honorable
Concejal John Jairo Claro Arévalo Gómez
para que revise la presente acta.

5. CITACIÓN DOCTOR RENÉ RODRIGO GARZÓN
MARTÍNEZ, SECRETARIO DEL INTERIOR
MUNICIPAL. DOCTOR HENRY ARMANDO
CARRIZALES CÉSPEDES, DIRECTOR DEL
INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA Y
TURISMO. DOCTOR RAFAEL HORACIO NÚÑEZ
LATORRE, DIRECTOR DE TRÁNSITO DE
BUCARAMANGA. INVITADO: DOCTOR ALFONSO
PRIETO GARCÍA, GERENTE CORPORACIÓN
CIUDAD BONITA. BRIGADIER GENERAL SAÚL
TORRES MOJICA, COMANDANTE DE LA POLICÍA
METROPOLITANA DE BUCARAMANGA. DOCTOR
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JUAN CARLOS GELVES REYES, GERENTE DEL
CANAL TRO. TEMA: PROPOSICIÓN NÚMERO 08,
FERIA DE BUCARAMANGA.

La Secretaría General informa las personas
asistentes que fueron citadas e invitadas.

 Doctor René Rodrigo Garzón Martínez,
Secretario del interior municipal. Se
encuentra presente.

 Doctor Henry Armando Carrizales
Céspedes, director del Instituto
Municipal de Cultura y Turismo. Se
encuentra presente.

 Doctor Rafael Horacio Núñez Latorre,
director de tránsito de Bucaramanga
envía un representante. Doctor Gerardo
Hernández, comandante de la Dirección de
Tránsito. Se encuentra presente.

 Doctor Alfonso Prieto García, gerente de
la Corporación Ciudad Bonita. No se
encuentra presente.

 Brigadier general Saúl Torres Mojica,
comandante de la Policía metropolitana
de Bucaramanga envía representante.
Teniente coronel Reynaldo Rojas, se
encuentra presente.

La Presidencia ofrece un saludo especial a
la mesa directiva, a los demás Honorables
Concejales, a los citados e invitados y
demás personas presentes en el recinto.
Adicionalmente informa que el doctor René
Rodrigo Garzón Martínez se encuentra un
poco indispuesto y debido a eso tuvo que
retirarse del recinto. A su vez también
informa que mediante oficio el doctor Juan
Carlos Gelves Reyes, gerente del Canal TRO
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en donde informa que no puede asistir y el
doctor Alfonso Prieto García, gerente de la
Corporación Ciudad Bonita está próximo a
llegar. Seguidamente la Presidencia decide
decretar un receso de 10 minutos.

Receso

La Secretaría General procede hacer la
verificación de quórum e informa que han
contestado a lista diecisiete (17)
Honorables Concejales, por lo tanto hay
quórum decisorio.

INTERVENCIÓN DEL HONORABLE CONCEJAL
CHRISTIAN ALBERTO ARGÜELLO GÓMEZ: Saludo.
Hay algo que yo creo que en esta noche nos
impide poder realizar un debate como se
debería Señora Presidenta. Las dos personas
principales dentro de este debate no se
encuentran y entendemos lógicamente que
cualquier motivo puede suceder pero
nosotros iniciar un debate, empezar
nosotros a exponer las razones de esta
situación sin tener al actor principal de
la feria de Bucaramanga como es el doctor
Alfonso Prieto pues la verdad yo no
considero que tenga mucho sentido y para
acabar de completar el doctor René Rodrigo
Garzón Secretario del Interior tampoco se
encuentra en la plenaria y yo creo que
iniciar a compartir este tema no va a
representar un beneficio y realmente un
avance dentro de lo que se quiere con este
debate de control político. Con el mayor
respeto Señora Presidenta colocó sobre la
mesa la proposición de que aplacemos este
debate para el día de mañana, que podamos
nosotros darle la continuidad a este debate
de control político asegurándonos nosotros
que en el día de mañana las personas que
son actores principales, que son todas las
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personas que están aquí y en especial el
doctor Alfonso Prieto y el doctor René
Rodrigo Garzón nos puedan acompañar. Si a
usted le parece Presidenta yo dejó esa
proposición y repito que creo que nosotros
adelantar un debate de control político sin
tener a quien hablarle que son los
directamente responsables no considero o no
creo que sea lo mejor. En sus manos está
Presidenta. Gracias.

INTERVENCIÓN DEL HONORABLE CONCEJAL
CLEOMEDES BELLO VILLABONA: Saludo.
Presidenta como se va a aplazar y de golpe
creo que la proposición Presidenta va a
venir el día de mañana o pasado mañana,
aquí ya se creo una Corporación de ferias,
por lo tanto en el orden del día cuando
venga nuevamente esta proposición el doctor
Prieto tiene que ser citado, no invitado
porque esto ya pertenece al Municipio, hay
recursos del Municipio y por lo tanto el
informe tiene que venir a darlo como un
citado, como cualquier funcionario que
tiene de una Corporación que ya está aquí.
Quiero la opinión del doctor Henry Gamboa
si acaso no está de acuerdo. Gracias
Presidenta.

La Presidencia le solicita La Secretaría
General informar a los Concejales sobre la
comunicación que acaba de realizarse con el
doctor Alfonso Prieto García.

La Secretaría General informa que ha
hablado con el doctor Alfonso Prieto García
quien le manifiesta que viene viajando y
que por motivos de tráfico le es imposible
llegar a la presente sesión.
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La Presidencia, teniendo en cuenta la
situación, pone en consideración el
aplazamiento de la presente sesión para el
siguiente día a las 04:00 P.M.

La Secretaría General informa que ha sido
aprobada la proposición.

La Presidencia le solicita a la Secretaría
General continuar con la lectura del orden
del día.

La Secretaría General continúa con el
siguiente punto del orden del día.

6. LECTURA DE COMUNICACIONES

La Secretaría General informa que no hay
comunicaciones.

7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

La Secretaría General informa que no hay
proposiciones para ser leídas.

INTERVENCIÓN DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON
RAMÍREZ GONZÁLEZ: Señora Presidenta es que
la Bancada del Partido Cambio Radical
quiere presentar al Honorable Concejo de
Bucaramanga la exaltación del Señor general
de la Policía Metropolitana de Bucaramanga
para el acto que se va a realizar en el día
de mañana, entonces Señora Presidenta es
para manifestar verbalmente que la Bancada
quiere hacerse participe mañana en el día
de la Policía Nacional condecorando al
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general de la Policía Metropolitana de
Bucaramanga. Mil gracias Señora Presidenta.

La Presidencia pone en consideración la
proposición presentada por el Honorable
Concejal Wilson Ramírez González siendo
aprobada.

La Secretaría General informa que no hay
más proposiciones, por lo tanto el orden
del día se ha agotado.

La Presidencia levanta la sesión y cita
para el siguiente día a las 04:00 P.M.

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación
en plenaria.

Elaboró: Jorge Enrique Osorio


